



5 Pièces

134 m²

Réf. 84663284

1 669 000 €

Paris 17^{Eme}

Appartement à vendre (75017)

**résidences
immobilier**

ARNES
B
TERNATION

résidences immobilier

Au premier étage avec ascenseur d'un immeuble 1950, appartement de 133 m2 Carrez rénové en 2020. Il comprend une entrée, un double séjour, une cuisine indépendante, trois chambres dont une suite parentale avec salle de douche/toilettes et dressing, une salle de bains et un toilettes indépendants, et une buanderie. Plan sans aucune perte de place. Décoration contemporaine raffinée. Traversant. Deux caves complètent ce bien. 1,620,000 € Honoraires d'agence non inclus - Honoraires agence: 3.03%TTC Honoraires à la charge de l'acquéreur - Montant moyen de la quote-part de charges courantes 5,460 ...

On the second floor with elevator of a 1950 building, 133 m2 Carrez apartment renovated in 2020. It comprises an entrance hall, a double living room, a separate kitchen, three bedrooms including a master suite with shower/toilet room and dressing room, a bathroom, separate toilet, and a laundry room. Space-saving layout. Refined contemporary decor. Two cellars complete this property. 1,620,000 € Agency fees not included - Agency commission: 3.03%VAT included Agency fees payable by buyer - Montant moyen de la quote-part de charges courantes 5,460 €/yearly - Montant estimé des dépenses annuelles ...

BARNES COURCELLES

108, Boulevard de Courcelles - 75017 PARIS 17EME

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

